



TEMA

# Mensajes y Mensajeros

(Sugerimos contar esta historia el sábado 4 de febrero)

“Nada hace Dios, el Señor, sin revelar su secreto a sus siervos los profetas”. Amós 3:7

## OBJETIVO:

Enfatizar el papel de los profetas y mostrar que ese es el método que Dios usa todavía hoy para transmitirnos sus mensajes.

## RECURSOS UTILIZADOS:

Un celular moderno, un tubo con rollos antiguos adentro, una persona vestida de mensajero antiguo, la Biblia, un eslabón para la cadena con la inscripción “Profetas”.

## INTRODUCCIÓN:

Cuando queremos dejar un mensaje a alguien ¿qué hacemos? Podemos usar el celular y enviar un e-mail, un WhatsApp, o escribir en Facebook o en Instagram. Es todo muy rápido. Pero en los tiempos antiguos cuando una persona quería mandar un mensaje urgente a otra tenía que contratar un mensajero. Este tomaba el mensaje (tomar un rollo que representa las cartas antiguas), lo colocaba dentro de algún objeto que lo protegía (colocarlo dentro del tubo) y salía corriendo hasta el lugar donde estaba la otra persona. (Hacer una representación de esa parte. El mensajero puede entregar algo a un niño sin haberle avisado antes).

Los mensajeros eran solo el medio que se usaba para llevar un mensaje y llegar a la persona, pero tenían una tarea muy importante. Dios también usó mensajeros para hacer que sus mensajes llegaran a las personas. A esos mensajeros se los conoce como profetas.

Historia bíblica: El trabajo de los profetas era recibir el mensaje de Dios y transmitirlo fielmente a las personas. Uno de los significados de la palabra pro-

feta es “hablar en nombre de”. O sea, el verdadero profeta es quien habla en nombre de Dios.

El primer profeta mencionado en la Biblia fue Enoc. Dios le reveló muchas cosas que sucederían en el futuro. Abraham y Moisés también fueron profetas. María, la hermana de Moisés fue la primera mujer llamada profetisa. Muchos otros profetas se mencionan en la Biblia. Seguramente ustedes ya oyeron muchas historias sobre Samuel, que llegó a ser profeta cuando todavía era un niño, de Elías, Eliseo, Isaías, Jeremías y Daniel, quienes fueron muy valientes al presentar el mensaje de Dios a reyes poderosos. Muchos de ellos escribieron esos mensajes y hoy son parte de la Biblia. (Mostrar la Biblia). Vean aquí sus nombres en varios libros de la Biblia. (Leer también el nombre de los profetas menores).

Dios se comunicaba directamente con los profetas. Algunas veces eso sucedía por medio de sueños y visiones. Los profetas son los representantes de Dios en la Tierra.

Saben, Dios podría haber elegido revelar su voluntad usando otros recursos, como escribir en las nubes o hablar a través de los truenos. Pero, no. Él prefirió usar seres humanos, con defectos como nosotros, para transmitir sus mensajes de amor. Por eso debemos respetar a los profetas y sus mensajes.

## LLAMADO:

En todos los tiempos siempre que las personas prestaron atención a los profetas de Dios, prosperaron (agregar el eslabón a la cadena y cerrarla). Que Dios nos ayude a dar el debido valor a los mensajeros del Señor, los profetas, y nosotros también seremos bendecidos.